

## Grünflächen suchen Patinnen oder Paten

13.11.2024 08:47



Wer möchte dafür sorgen, Henstedt-Ulzburg noch etwas schöner zu machen? Die Gemeinde sucht für zahlreiche Grünflächen noch Patinnen und Paten, die deren Pflege übernehmen möchten. Sie werden bei Bedarf von den Mitarbeitern des gemeindlichen Baubetriebshofs vorbereitet und in einem gepflegten Zustand an interessierte Bürgerinnen und Bürger übergeben. Gern können die Patinnen und Paten aber natürlich auch schon bei der Neugestaltung mithelfen und die Fläche gemeinsam mit den Mitarbeitern des Bauhofs bepflanzen. Auch für Rasenflächen besteht die Möglichkeit einer Patenschaft.

Im Storchenring wurden jüngst zwei relativ große Bereiche durch Lasse Horns und Stefan Hensen entsprechend hergerichtet – mit Gräsern und Stauden.

„Wir haben hier einen schönen Mix eingepflanzt und die Pflanzen vorab auch mit der neuen Patin zusammen ausgesucht. Wir haben uns dabei auch für schnell in die Breite wachsende Pflanzen entschieden, damit die Flächen möglichst bald zuwachsen und die Pflege etwas vereinfacht wird. Ebenso war das Augenmerk darauf gerichtet, dass wir etwas Bienen- und Insektenfreundliches dabei haben“,

sagt Tim Vollmer vom Baubetriebshof.

„Wir freuen uns sehr, dass hier eine Anwohnerin nun die Pflege dieser Flächen übernimmt, denn somit können wir diese aus unserem Pflegplan herausnehmen.“

Wie er erklärt, habe das Konzept für beide Seiten Vorteile: Anwohnerinnen und Anwohner können den Grünstreifen vor der Haustür so gestalten, dass er ihnen gefällt, und der Baubetriebshof wird entlastet.

„Wir bedanken uns bei allen Bürgerinnen und Bürgern, die bereits eine Patenschaft für eine Grünfläche übernommen haben. Dieses Konzept funktioniert wirklich gut, aber viele Menschen wissen immer noch nicht von dieser Möglichkeit“,

sagt Tim Vollmer. Im gesamten Gemeindegebiet gibt es vielerorts noch weitere Patenschaften zu vergeben. Wer wissen möchte, ob eine geeignete Fläche dabei ist, kann sich gern bei Tim Vollmer per Telefon unter 04193-963 283 oder per E-Mail an [tim.vollmer@henstedt-ulzburg.de](mailto:tim.vollmer@henstedt-ulzburg.de) melden. Der Experte gibt Auskunft zu den möglichen Flächen und erarbeitet später dann auch gern ein Bepflanzungskonzept. Gemeinsam wird also dann daran gearbeitet, die Gemeinde Henstedt-Ulzburg noch ein Stück schöner zu machen.